



① 中桐さん ② 小淵さん ③ 道広さん ④ 中山さん ⑤ 安永さん ⑥ 谷川さん ⑦ 森永さん ⑧ 梶原さん ⑨ 青森さん

未来につながる政策提言を表彰

インターンシップ優秀提言表彰式

昨年9月から12月にかけて、市役所で就業体験をした大学生から、市への政策提言が提出されました。その中から優れた9点を選定。3月に市役所で表彰式が行われました。

表彰されたのは、中桐雄成さん（環太平洋大学）、小淵奈留さん（倉敷芸術科学大学）、道広一舞さん、中山絵里奈さん（以上、川崎医療福祉大学）、安永彩葉さん、谷川美咲さん、森永紗季さん（以上、くらしき作陽大学）、梶原大暉さん、青森由羽さん（以上、岡山県立大学）。

提言内容は、カーシェアリング事業の実施や学生消防団活動認定制度の創設など。市では、実現可能な政策を実行していきます。

一周年の感謝を込めて

総社デニムマスク感謝祭

総社デニムマスクの販売開始から1年を迎えた3月16日、市役所1階セントラルロビーで感謝祭が開催されました。総社デニムマスクや障がい者就労支援事業所が手掛けた商品を販売。市イメージキャラクターのチュッピーと株式会社サンリオのHELLO KITTYがコラボした3月31日までの限定マスクの販売や、3枚以上購入した人へのオリジナルコラボマスクケースのプレゼントも行われました。

また、岡山県立大学との共同研究として実施している総社デニムマスクシティプロジェクトについても紹介。市民の関心を高め、障がい者の工賃向上や新型コロナウイルスの感染拡大防止につなげることを目的に、市内にあるオブジェや看板などに総社デニムマスクを取り付けました。



会場では限定コラボマスクのほか、さまざまな色やサイズの総社デニムマスクを販売



ミニフォト

河田さん 100歳おめでとう



家族に祝福される河田さん

河田薫さん（三輪）が3月18日に満100歳の誕生日を迎えられ、市から記念品を贈呈。花や編み物が好きで、88歳まで長女と海外旅行を楽しんだという河田さん。長寿の秘訣は、どんなことにも感謝することだそうです。

高杉さん 100歳おめでとう



親族らに祝福される高杉さん

3月22日、高杉チエコさん（三須）が満100歳の誕生日を迎えられ、市から記念品が贈られました。銀行や生命保険会社で働いていた高杉さん。長寿の秘訣は、毎日穏やかに過ごせるよう神様に祈ることだそうです。

心を癒やす青い光



青く光る備中国分寺五重塔

4月2日の世界自閉症啓発デーと、2日から8日までの発達障害啓発週間になみ、備中国分寺五重塔がブルーにライトアップされました。肌寒さが残る中、訪れた人は幻想的な五重塔を前に、理解ある社会を願っていました。



総社デニムマスクシティプロジェクトを紹介する高橋俊臣准教授ら（写真上）。マスクが取り付けられたカメラガッツプラザのオブジェ（写真左）



マスク以外にも、野菜やお菓子、加工食品などさまざまな商品が販売された

岡野さん 100歳おめでとう



家族に祝福される岡野さん

3月26日、岡野美清さん（総社）が満100歳の誕生日を迎えられ、30日に市から記念品を贈呈。教員として勤めたほか、夫の灯油配達の仕事なども手伝っていたという岡野さん。長寿の秘訣は、努力・辛抱・忍耐・我慢だそうです。

藤岡さん 100歳おめでとう



家族に祝福される藤岡さん

藤岡淑子さん（中原）が3月31日に満100歳の誕生日を迎えられ、4月2日に市から記念品が贈られました。70歳頃まで洋裁の仕事に励み、いろいろな洋服を作っていたという藤岡さん。長寿の秘訣は朝夕の散歩だそうです。

アートで個性を表現



展示に見入る来庁者

発達障害啓発週間になみ、4月2日から9日まで市役所1階セントラルロビーで障がい者アート展が行われました。展示された作品は、市内の障がい者施設で制作された絵画など36点。訪れた人は興味深く鑑賞していました。

支えが必要な人に寄り添う



修了証を手にする水卜さん

3月24日、市役所で市民後見人養成研修の修了証交付式が行われました。全日程を修了したのは、水卜容子さん（原）。今後は、1人暮らしの高齢者や地域生活へ移行する障がい者をサポートする活動を行います。

2年ぶりの演奏会



ステージで練習の成果を披露

SKYM ジュニア・ウインドアンサンブルによる定期演奏会が3月28日、市民会館で開催されました。10曲を披露したほか、総社東中学校吹奏楽部による招待演奏も実施。観客は、合奏を楽しく聴いていました。

マスク着用のモチーフを描く



デッサンに集中する参加者

3月30日、市役所で総社デニムマスクデッサン教室が開催されました。総社デニムマスクを知ってもらおうと、岡山県立大学と市が共同で企画。参加者は、マスクを着けた石こう像を注意深く観察しながら描いていました。